

栗野地区 ソフトボール大会 & ソフトバレーボール大会 開催



ソフトボール大会
優勝 筋生野チーム



男女混合ソフトバレーボール大会
優勝 和久野Bチーム

栗野地区のソフトボール大会が5月21日、男女混合ソフトバレーボール大会が5月28日に栗野スポーツセンターで開催されました。いずれも令和元年度以来の開催で、チームの仲間や家族の声援を受けて熱戦が繰り広げられました。

ソフトボール大会は6チームが参加し、筋生野チームが優勝。男女混合ソフトバレーボール大会は9チームが参加し、和久野Bチームが優勝しました。



栗野地区高齢者ペタンク大会開催 26チーム、88名参加

栗野地区高齢者ペタンク大会が5月10日、栗野スポーツセンターで開かれ、26チーム、88名が参加しました。優勝は野神Aチーム、準優勝は公文名Aチーム、3位は市野々Aチームでした。

公民館屋外の環境を整備



栗野地区内の各団体メンバーが6月4日、栗野公民館敷地内の除草や側溝の掃除、ゴミの収集に汗を流してくれました。

皆様、よろしくお願いします。



4月から栗野公民館に着任しました山本源宏（やまもと・もとひろ）です。

地域の皆様のお声に応えられるように頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。